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【家族月間】 

＜年末家族会＞ 

 

今日の日中は、気温は低いものの、温かい日差しが有り、過ごしやすい日でご

座いました。 

本日ご出席のご家族の皆様には、年末のお忙しい中にも関わらず多数ご出席

を賜り厚く御礼申し上げます。また、平素より、宇部ロータリークラブに対し、

温かいご理解・ご支援を賜り、この場をお借りし厚く御礼申し上げます。7月の

花火大会の家族会以来でご座いまして、ご無沙汰をいたしておりますが、ご健

勝のこととお喜び申し上げます。 

また、宇部ロータリークラブでは、先週 12/5には、年次総会を開催し、次年

度会長西村正彦さんをサポートします理事も選任され、次年度に向け実質スタ

ートが切られました。また、次々年度会長ノミニーとして、齋藤 博さんも同

時に承認されました。これで、宇部クラブも万全でご座いますし、次年度以降、

こうご期待！…と、言う所で御座います。 

今後私は、残された任務を、敗戦投手同様、ご迷惑をお掛けしないようにゲ

ームセットまで、しくしくと務めて参りたいと、思っている所でご座います。 

さて、本日は、宇部ロータリークラブ最大のイベントでもあります、年末家

族会を開催しましたところ、会員 44 名、ご家族、米山奨学生「王 文」くん、

アクト含め 107 名のご出席を頂きました。この場をお借りし、厚く御礼申し上

げます。 

また、川戸親睦活動委員長をはじめ、親睦活動委員会の皆さんには数か月前

から幾度となく、委員会を重ねてこられ、本日を迎えられました。重ね重ねお

礼を申し上げます。 

さて、国際ロータリーでは、この 12月を「家族月間」と位置付けております。 

年末でもあり、それぞれの家族（奥様・ご主人・おじいちゃん・おばあちゃん・

子供・孫）に感謝しながら、親睦を深める…と、いうものです。 

そして、本年度含め、入会歴の浅い新会員の皆さんとの情報交換、コミニュケ

ーション引いてはノミニュケーションを深めることが、ロータリーで言う、「家

族」で御座います。 

どうか、本日の年末家族例会に於いて、改めて素晴らしい会員個々のご家族の

絆に感謝をし、楽しいひと時をお過ごし頂きます様祈念し、挨拶とさせて頂き

ます。 

…本日も素晴らしいロータリーライフをお楽しみ下さい… 

 


